

Sainte-Trie : médaille communale à Marc Chapon

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Dimanche, 01 Août 2021 15:39



Samedi 24 juillet 2021, devant la mairie de Sainte-Trie, entouré de sa famille, en présence de Francine Bourra, conseillère départementale du Haut Périgord Noir, et des membres du conseil municipal de la commune, Marc Chapon (sur la photo : 2e en partant de la droite au 2e rang) s'est vu remettre la médaille d'honneur communale pour ses 55 ans de services rendus à sa commune. Marc est plus connu sous le prénom de Coco, c'est un homme discret, serviable et qui va jusqu'au bout de ses engagements. Il demeure auprès de son épouse Yvette, et sont tous deux retraités, aux Queyroux. Depuis 1965, date à laquelle Coco s'est engagé au conseil municipal pour commencer en tant que conseiller pendant 24 ans, avant d'être 1er adjoint en 1989, faisant équipe depuis 1995 aux côtés de Laurent Monteil, maire de Sainte-Trie, décédé prématurément en novembre 2020. Par la suite, Coco assurera la fonction de maire jusqu'à juin 2021. Aujourd'hui, il est toujours membre du conseil municipal. Avant de terminer la cérémonie autour du verre de l'amitié, c'est le nouveau maire de Sainte-Trie, Claude Turbant, qui lui a remis la médaille communale. Puis, Francine Bourra lui a remis le diplôme d'honneur communal.

- photo MP : Marc Chapon entouré de sa famille